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             MILANO 21-10-2017  GULF-FH ITALIA , distributore esclusivo  in Italia  GRANDPRIX ORIGINALS e WARSON MOTORS quest’anno conferma la sua costante  presenza al prestigioso evento di Padova  dal 2011, con una nuova veste, nella rinnovata Fiera ,a lato del padiglione 2.  IN ANTEPRIMA MONDIALE,presenta la nuova linea  lifestyle e caschi “TRIBUTE” Caschi di taglio automobilistico, vero made in Italy, in edizioni limitate  e numerate di 100 pezzi ,tutti  omologati secondo normativa ECE-2205 ,per uso stradale –motociclistico.. Michael Delaney, il  driver interpretato da Steve Mc Queen nel cult movie  “LeMans” , ed il mitico Jo Siffert ,apripista della storica collaborazione tra “Heuer”  nel mondo dei motori,sono solo alcuni dei driver evocati dalla linea Tribute ,in anteprima a Padova 2017 . Sempre presenti le ns collezioni di guanti da guida ,le sciarpe ,le borse, le scarpe  da  guida e tempo libero,sempre  made in Italy ,dedicate alla ns passione a sei ruote!. Tutto il mondo GULF – FH ITALIA - WARSON vi attende nel ns nuovo show room a Milano nel moto quartiere e in centro al Duomo anche la Domenica dalle 10 alle 19,30.. FH - GULF STORE,  VIA THAON DA REVEL 3 -20159 MILANO,  Metro 3 zara. 02-72004447- fhstoremilano@gmail.com. 10,30 14,30 - 15-19.00,   FH - GULF STORE VIA  AGNELLO 1 -20121  MM1 DUOMO A 100 MT DALLA CATTEDRALE  10-19,30 aperto la Domenica-10-19,30 02 89093846-grandprixoriginalitalia@gmail.com 
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MILANO 21-10-2017 GULF-FH ITALIA, exclusive distributor in Italy  GRANDPRIX ORIGINALS and WARSON MOTORS this year confirms its constant presence at the prestigious Padua eventsince 2011,  with a new dress, in the renewed Fair, beside pavilion 2. WORLD PRESENT, presents the new lifestyle line and helmets "TRIBUTE" Made-to-order automotive cutter helmets in limited edition and numbered 100 pieces,  all approved according to ECE-2205, for road-motorcycle use. Michael Delaney, the driver starred by Steve Mc Queen in the cult movie "LeMans", and the mythical Jo Siffert, the apologist for the historic collaboration between "Heuer" in the world of motors, are just some of the drivers evoked by the Tribute line, previewed in Padua 2017. Always present our collection of driving gloves, scarves, handbags, driving shoes and free time, always made in Italy, dedicated to our passion for six wheels !. Worldwide GULF - FH ITALIA - WARSON awaits you in its new showroom in Milan in the motorcycle neighborhood and in the center of the Duomo on Sunday from 10am to 7.30pm FH - GULF STORE,  VIA THAON DA REVEL 3 -20159 MILANO,  Metro 3 zara. 02-72004447- fhstoremilano@gmail.com. 10,30 14,30 - 15-19.00,  FH - GULF STORE VIA  AGNELLO 1 -20121  MM1 DUOMO A 100 MT DALLA CATTEDRALE  10-19,30 aperto la Domenica-10-19,30 02 89093846-grandprixoriginalitalia@gmail.com 
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MILANO 21-10-2017 GULF-FH ITALIA, Exklusivvertrieb in Italien   GRANDPRIX ORIGINALS und WARSON MOTORS Dieses Jahr bestätigt seine ständige Präsenz auf der prestigeträchtigen Veranstaltung in Padua seit 2011, mit einem neuen Kleid, in der erneuerten Messe, neben Pavillon 2. WORLD PRESENT präsentiert die neue Lifestyle-Linie und Helme "TRIBUTE" Maßgeschneiderte Kfz-Cutterhelme in limitierter Auflage und nummeriert auf 100 Stück, alle nach ECE-2205 zugelassen, für den Einsatz auf Straßenmotorrädern. Michael Delaney, der Fahrer von Steve Mc Queen im Kultfilm "LeMans",und der mythische Jo Siffert, der Apologe für die historische Zusammenarbeit zwischen "Heuer"in der Welt der Motoren, sind nur einige der Fahrer, die von der Tribute-Linie, die in Padua 2017 vorgeführt wird, erwähnt werden. Präsentieren Sie immer unsere Kollektion an Fahrhandschuhen, Schals, Handtaschen, Fahrschuhen und Freizeit, die immer in Italien hergestellt werden und unserer Leidenschaft für sechs Räder gewidmet sind! Weltweite GULF - FH ITALIA - WARSON erwartet Sie in seinem neuen Showroom in Mailand im Motorradviertel und im Zentrum des Duomo am Sonntag von 10 bis 19.30 Uhr. FH - GULF STORE,  VIA THAON DA REVEL 3 -20159 MILANO,  Metro 3 zara. 02-72004447- fhstoremilano@gmail.com. 10,30 14,30 - 15-19.00,  FH - GULF STORE VIA  AGNELLO 1 -20121  MM1 DUOMO A 100 MT DALLA CATTEDRALE  10-19,30 aperto la Domenica-10-19,30 02 89093846-grandprixoriginalitalia@gmail.com  


